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Актуально

О безопасных праздниках и не только

В самом конце декабря прошло совмест
ное заседание двух районных комиссий: 
антитеррористической и по предотвра

щению чрезвычайных ситуаций и ликвида
ции их последствий.

В центре внимания был один 
вопрос: предстоящие длинные 
праздничные выходные. Читате
ли ♦Орловской газеты» спросят: 
♦Зачем об этом писать сейчас, 
когда Новый год и Рождество уже 
позади?». Так ведь те проблемы, 
которые обсуждались на заседа
нии, и после праздников никуда 
не делись.

Понятно, что прежде всего 
речь идет о противопожарной 
безопасности. П редставители 
поселений доложили, что соот
ветствующие инструктажи с на
селением проводятся, гидранты 
расчищены и обозначены трено
гами, пож арны е водоемы  и 
подъезды к ним проверены. «Ор
ловский водоканал» сообщил, 
что у него есть аварийный запас 
материалов, в случае загорания 
предприятие готово оперативно

включить одну или даже две до
полнительные скважины. Но по
вышение давления в системе не 
поможет в городских микрорай
онах, где гидрантов нет совсем 
или от них мало толку, посколь
ку из-за сужения диаметра труб 
они не выдают необходимое дав
ление. Поэтому горадминистра
ции рекомендовано договорить
ся с предприятиями, имеющими 
емкости для доставки воды, о по
мощи в случае пожара.

Комиссия поддержала хода
тайство сельских властей о выде
лении Орловскому МУП ЖКХ из 
областного аварийного запаса 
около 80 метров труб и четырех 
кубометров утеплителя. Дело в 
том, что незадолго до заседания 
образовался прорыв на тепло
трассе в Кузнецах. Аварию лик
видировали в тот же день, но по

временной схеме. Полученные 
материалы позволят все сделать 
капитально.

Утверждены планы работы 
КЧС и антитеррористической ко
миссии на 2017 год, а также под
ведены итоги их работы  в 
2016-ом. Антитеррористическая 
комиссия провела пять заседа
ний, в ходе рейдов выявлено 
47 незапертых подвалов и черда
ков в многоквартирных домах, 
составлены паспорта безопасно
сти на 19 объектов, проведены 
четыре тренировки по эвакуации 
в учебных заведениях. КЧС в 
ушедшем году собиралась 19 раз, 
причем 15 из них -  внепланово. 
Основными темами ее заседаний 
были пожарная безопасность, го
товность ЖКХ к отопительному 
сезону, бешенство, безопасность 
дорожного движения.

Руководитель сектора ГОиЧС 
А. И гнатов отметил, что в 
2017 году, летом, на уровне пра
вительства области в нашем рай
оне запланированы командно
штабные учения. Подготовка к 
ним предстоит серьезная.

Владимир МЕЛЬНИКОВ.


